

沿革

昭和 63 年 (1988 年)	創立（大阪市西区 現四ツ橋第 1 校舎）、専修学校認可（商業デザイン科・広報科）
平成 4 年 (1992 年)	コミュニケーション科設置
平成 5 年 (1993 年)	北堀江校舎新設、商業デザイン科を工業デザイン科とグラフィックデザイン科に改称
平成 6 年 (1994 年)	長堀校舎（大阪市中央区）新設、コミュニケーション科にゲーム並びにアナウンス系各コース増設 ペットビジネス科（専門学校で日本初の動物系学科）設置
平成 7 年 (1995 年)	野田校舎（大阪市福島区）改築、ペットビジネス科移転
平成 8 年 (1996 年)	工業デザイン科を自動車デザイン科・産業デザイン科・生活デザイン科に改称 マンガ科設置
平成 9 年 (1997 年)	マルチメディアアート科をゲームクリエーター科と CG アニメーター科に改称 産業デザイン科をインテリアデザイン科に改称 イラストプロフェッショナル科設置、広報科を総合雑誌編集科に改称 TV 映像科設置
平成 10 年 (1998 年)	北堀江第 2 校舎新設 自動車デザイン科を自動車＆プロダクトデザイン科に改称 総合雑誌編集科をマスコミ科に改称、デジタル映像科設置
平成 11 年 (1999 年)	北堀江に実習専用校舎（夢工房校舎）新設
平成 12 年 (2000 年)	四ツ橋にエコ系校舎新設、生活デザイン科に自然環境専攻設置
平成 13 年 (2001 年)	北堀江に第 3 校舎設置（夢工房校舎を統合）
平成 14 年 (2002 年)	四ツ橋にエコ第 2 校舎新設（野田校舎を統廃合） 生活デザイン科・ビジュアルデザイン科・マスコミ科を クリエーティブデザイン科に統一・改称 ゲームクリエーター科・CG アニメーター科を デジタルクリエーティブ科に統一・改称
平成 25 年 (2013 年)	大阪コミュニケーションアート専門学校 北堀江に新校舎完成 クリエーティブデザイン科、デジタルクリエーティブ科、マンガ科を クリエーター科、ゲーム・CG クリエーター科、マンガ・アニメ・小説科、 コミックイラスト科に改称
平成 30 年 (2018 年)	大阪コミュニケーションアート専門学校からエコ系学科が分離独立 大阪 ECO 動物海洋専門学校 開校 OCA 大阪デザイン & IT 専門学校に学校名変更
平成 31 年 (2019 年)	マンガ・アニメ・小説科、コミックイラスト科をエンタテインメントコンテンツ科に 改称。e-sports 科設置
令和 3 年 (2021 年)	OCA 大阪デザイン & IT テクノロジー専門学校に学校名変更